

Le comité, la direction et le personnel de l'

Association pour le bien des aveugles et malvoyants - Genève

ont le regret de faire part du décès du

Docteur Michel DORET

président d'honneur

Durant ses quarante années de présidence 1950-1990, avec humanisme et dévouement, il a œuvré pour l'amélioration de la condition de vie des aveugles et malvoyants.

Ils expriment à la famille et aux proches leur profonde sympathie.

Le culte d'adieu aura lieu le jeudi 12 novembre 2009, à 14 h 15, au temple de Chêne-Bougeries.

Docteur André Assimacopoulos,
président